Medieninformation



Hofheim, 25. Juli 2017

Gutes tun für die Region

Mitarbeiter der Kreisverwaltung planen "Social Week"

Das Regionalparkportal in den Weilbacher Kiesgruben ist ein beliebtes Naherholungsgebiet für Familien im Main-Taunus-Kreis. Das Gelände bietet mit Aussichtsturm, Spielplatz, Kletterwänden und großer Liegewiese viele Möglichkeiten der Freizeitgestaltung. Das Angebot soll nun um einen Bewegungsparcours erweitert werden. Zusätzlich ist geplant, einen Teich anzulegen und eine Treppe zu sanieren, die zu einer Streuobstwiese führt und oft von Schulklassen genutzt wird. Die Arbeiten auf dem Gelände übernehmen die Führungskräfte der Kreisverwaltung im Rahmen einer "Social Week". Die Mittel zum Kauf der nötigen Materialien sollen per Crowdfunding gewonnen werden.

Dazu hat sich der MTK für Startnext, eine große Online-Plattform, entschieden. Unter dem Stichwort "MiTmachKreis MTK" finden Nutzer eine ausführliche Beschreibung des geplanten Projekts mit Fotos und einer Vorstellung des Regionalparkportals per Video. "Beim Crowdfunding unterstützen eine Vielzahl an Menschen ein Projekt finanziell", erläutert Landrat Michael Cyriax, der sich im Rahmen der "Social Week" ebenfalls an den Baumaßnahmen beteiligen wird. "Um das Angebot des Regionalparkportals zu erhalten und zu erweitern, sind finanzielle Mittel nötig. Wir bauen auf die Unterstützung der Menschen in unserem MiTmachKreis MTK – gemeinsam können wir etwas erreichen. Wer für dieses Projekt spendet, tut etwas Gutes für die Region und ihre Menschen", so Cyriax.

Pasquale Fiore, bei der Kreisverwaltung zuständig für die Themen Ehrenamt, Vereine und Sportförderung, schätzt die Kosten für das Material auf etwa 5000 Euro. Das ist die Summe, die die Kreisverwaltung per Crowdfunding sammeln möchte. Gespendet werden kann bis zum 31. August, möglich ist ein beliebiger Betrag. Kommt die nötige Gesamtsumme zusammen, erhält die Kreisverwaltung das Geld zur Durchführung des Projekts. Wird die Summe von 5000 Euro nicht erreicht, erhalten alle Unterstützer ihr Geld zurück.

Wer spendet, hat bei bestimmten Beträgen außerdem die Möglichkeit, ein Dankeschön auszuwählen. Elf verschiedene "Dankeschöns", vom Glas Honig aus dem Regionalpark über Poloshirts und Urkunden bis hin zu Veranstaltungs- und Konzertgutscheinen, stehen in begrenzter Zahl zur Verfügung. Erreichbar ist das Projekt über die Online-Plattform Startnext unter dem Suchbegriff "MiTmachKreis MTK" oder dem Direktlink www.startnext.com/mitmachkreis-mtk.

Kontakt Telefon: 06192 201-1331 Telefax: 06192 201-71331 Internet www.mtk.org

E-Mail: iohannes.latsch@mtk.org